

AUSSCHREIBUNG

schloss bröllin e.V. bietet professionellen Künstlergruppen aus dem In- und Ausland im Zeitraum von April bis November 2013 Residenzaufenthalte für maximal drei Wochen für die Produktion von Tanz-, Theater- und Performance-Projekten. Während des Aufenthaltes werden entsprechende Arbeitsräume, Unterbringung und Verpflegung zur Verfügung gestellt.

Diese Residenz wird gefördert über das „artist in residence“-Programm von schloss bröllin e.V welches vom Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur des Landes Mecklenburg-Vorpommern unterstützt wird.

Bewerbungsschluss: 10. Juli 2012

Weitere Informationen und das Bewerbungsformular unter: www.broellin.de/ausschr.html

Ansprechpartner:

Katharina Husemann und Jenny Galow
Schloss Bröllin, international art research location
Bröllin 3, 17309 Fahrenwalde, Tel. 039747-5650-21,
E-Mail: residenz@broellin.de, www.broellin.de

Call for application

schloss bröllin e.V. is offering project-based support from April till November 2013 for professional artist groups in the fields of theatre, dance and performance. This assisted residency is for a maximum of three weeks and will provide workspace and catered accommodation.

The residency-program is supported by the “artist in residence”-program of schloss bröllin e.V and the Ministry for Education, Science and Culture in Mecklenburg-Vorpommern.

Application deadline: 10th of July 2012

For information and online application forms: <http://www.broellin.de/english2/ausschr.htm>

For further information please contact:

Katharina Husemann and Jenny Galow
Schloss Bröllin, international art research location
Bröllin 3, 17309 Fahrenwalde, Germany, Tel. +49-39747-5650-21
E-Mail: residenz@broellin.de, www.broellin.de